EUDS Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Neri Ramírez Álvarez

Nombre del tema: Edad media y creación de las primeras escuelas veterinarias

Parcial: Segundo

Nombre de la Materia: Introducción a la Historia de la Medicina Veterinaria y

zootecnia

Nombre del profesor: Gonzalo Rodríguez Rodríguez

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre: Primero



EDAD MEDIA Y
CREACION DE LAS
PRIMERAS
ESCUELAS
VETERINARIAS

LA MEDICINA VETERINARIA EN LA EDAD MEDIA Es un periodo histórico entre la edad antigua y la edad moderna

La superstición y la magia, ocuparon la medicina de tal modo fueron comunes en la prevención y el tratamiento de las enfermedades

La medicina veterinaria medieval se basaba en los textos de Vegetius

Siglo x se debe a Maslana almayriti. Tratado de la generación de los animales

Alberto magno figura más importante.

*Razón por la cual la salud de los animales fue consagrada a santos.

*Campesinos y ganaderos acudían a curanderos, que con magia y brujería intentaban prevenir y curar enfermedades.

*En el Siglo XVIII

*Señala la diferencia entre insectos y arácnidos.

*Elimino los aspectos fantásticos mitológic

Del latín obscuransoscurecimiento El oscurantismo y su impacto en la medicina veterinaria Friedrich Nietzsche Siglo VI UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Practica de prevenir que hechos o detalles de algún asusto se den a conocer

- *Predominio de la religión y la superstición sobre la razón y la ciencia.
- * Se empleó el termino al medievo como una época dogmatica dominada por la iglesia y sometida a la superstición religiosa.
- * Tuvo un impacto negativo en la medicina veterinaria, hubo un retroceso en el conocimiento y prácticas que desarrollaron las culturas antiguas

Consta de dos sentidos comunes

- *Restricción u oposición a la difusión del conocimiento al publico
- * Oscuridad deliberada un estilo abstruso
- *El elemento esencial en el negro arte del oscurantismo no es que quiera oscurecer la comprensión individual, sino que quiere ennegrecer nuestra imagen del mundo v oscurecer nuestra idea de la existencia.
- * El termino oscurantismo proviene del título de la satira del siglo XVI episto obscuronum vironum (cartas de los hombres oscuros). Basada en la disputa entre johann Reuchin y los frailes dominicos
- *Smitheor relata que una epizoatia destruyo la mayor parte del ganado en Francia se controlo al mediar la influencia protectora emanada del sepulcro de san martin
- * El aceite de las lamparas del sepulcro se administraban por via interna y externa a personas y bestias por igual
- * La llave de la iglesia se aplicaba sobre la frente de los animales sanos, y animales enfermos a guisa de panacea



Permitió que la profundización de los estudios e investigaciones científicas se reactivaran a lo que no fueron ajenas las ciencias biológicas

Años 1500-1700

Reconocen en Europa las ciencias, las artes, la filosofía: se desprende la medicina de la magia y de la superstición y alcanza un notable desarrollo gracias al papel la imprenta y el microscopio.

El renacimiento y el desarrollo de las ciencias veterinarias

1478-1553

*Girolamo Frocastoro indica que el contagio se efectua por el contacto directo, por fómites o por el aire a distancia

*Francisco de la Reyna en el libro albeitería escrito en 1552 en el cual estudia la circulación de la sangre en el caballo

*Lancisi, Ramazzini, Drouin, Sauvages y Cothenius, en vista del fracaso de los remedios contra la peste del ganado aplicaron medidas como la del sacrificio, Inglaterra fue el primer país en aplicar el sacrificio, en 1745 se sacrificaron 6000 vacunos

*En Francia se ordena la ordena la declaración obligatoria de las enfermedades, el marcado de los animales y se registra sobre el transporte y comercio de animales y productos pecuarios y sobre los problemas relativos al sacrificio (enterramiento de cadáveres, indemnizaion de ganaderos, cordones de tropas y penas impuestas a propietarios, comerciantes o autoridades

1746, 1774 y 1775

Claude Bourgelat

Las primeras escuelas de medicina veterinaria del mundo

> Primeras escuelas en diferentes puntos del mundo

- Fundador de las primeras escuelas de medicina veterianaria del mundo
- Abogado francés que se dedicaba a la equitación y al estudio de las enfermedades de los caballos
- En 1740es nombrado caballerizo del rey y director de la escuela de guitación de lyon.
- En el siglo XVIII identifico la relación entre la medicina humana y la veterinaria, la desarrollo como una medicina científica
- Fundador de las 2 primeras veterinarias en Francia
- 1752 colaboro en la primera enciclopedia francesa en ciencias ipicas
- Es considerado inventor de biopatologia comparada
- 4 de agosto de 1761 el gobierno de Luis XV autorizo a un decreto a bourgelat a fundar una escuela para el tratamiento de las enfermedades de las bestias
- Escribió varios libros sobre anatomía y fisiología de animales, se considera el padre de la hipiatria.
- 1761: Primera escuela veterinaria del mundo, se fundo y se puso en funcionamiento la escuela real veterinaria de Lyon en Bourges Francia.
- 1793: Primera escuela veterinaria en España
- 1846: Primera escuela veterinaria en américa, Nueva York, seguida por la de Boston en 1883.
- 1884: Primera escuela en Latinoamérica, la escuela nacional de veterinaria de Bogotá,
- El viernes 16 de octubre de 1964 se inaugura la primera veterinaria de medicina en México, en la universidad de Guadalajara

